

早園小学校だより 6月号

令和7年6月3日（火）発行

重点目標： 勇気を出してまず一歩 互いに認め合う早園っ子

6月1日現在 児童数：320名

新年度が始まり、2か月が経とうとしています。子どもたちは、少しずつ新しい環境に慣れてきたとはいえ、不安に思うようなことが出てくる時期ではないかと思えます。子どもたちの様子を注視し、いじめの早期発見・再発防止に努めながら、今後も良好な関係を深められるようにしていきたいと思えます。



いじめの早期発見・再発防止に向けて ー 学校では、本校の「学校いじめ防止基本方針」のもと、いじめの早期発見・再発防止に取り組んでいます。月末には、全学年でスクールアンケートを実施しています。その中で、「いやなことがあった」「いやな思いをしている友だちを見た」と答えた児童に対して、早期に教育相談・聞き取りを実施し、全職員で情報を共有するなど、早期解決に向けて取り組んでいます。また、児童からの小さな意思表示にもアンテナを張り、必要に応じて教育相談を実施するようにしています。さらに、ケースによってはスクールカウンセラーや専門機関等の助言を受けながら取り組むようにしています。いじめが発見された際には、担任だけでなく、学年や児童指導部、教育相談コーディネーター等と連携するなど、学校全体で取り組んでいきます。そして、ご家庭と懇談するなどして、情報を共有しながら解決にあたっていきます。ご家庭におかれましては、学校の取組にご理解いただき、ご協力とご支援をよろしくお願い申し上げます。なお、綾瀬市の学校ホームページより、本校の「学校いじめ防止基本方針」が閲覧できますので、ご参考ください。（綾瀬市立早園小学校長 住田 順二）

令和7年度学校運営協議会について

コミュニティ・スクールは、学校と保護者や地域の方々力が合わせて学校の運営に取り組むことができる仕組みです。そのために組織された学校運営協議会を設置した学校のことをコミュニティ・スクールと呼びます。学校運営協議会は、法律に基づき教育委員会により任命された委員が、一定の権限を持って、学校の運営とそのために必要な支援について協議する合議制の機関となります。今年度は、地域・保護者の方から次の6名の方に委員をしていただき、特色ある学校づくりを進めてまいります。

【今年度の学校運営協議会委員の皆さん】

委員の皆さんの紹介

どうぞよろしくお願いいたします。

体力テストを実施しました

児童の運動能力及び、体力の実態を把握し、今後の体育学習に生かしていくことを目的として、5月1日（木）に体力テストを実施しました。校庭では、50m走・ソフトボール投げを、体育館では反復横跳び・立ち幅跳び・上体起こしを行いました。6年生は1年生と、5年生は2年生とグループをつくり、高学年が低学年の記録の記入を行いました。その他に、握力・長座体前屈・20mシャトルランについては、別日に各学級で行いました。



今年度の児童会目標（めあて）

「みんなが たのしい ふわふわことばあふれる そうえんしょう」
「あきらめずに がんばろう」

5月14日（水）に実施した児童集会では、運営委員会の児童から今年度の児童会目標の発表がありました。ちくちく言葉を減らし、ふわふわ言葉を増やすことで、みんなが楽しく過ごせるようにしよう、勉強、友達とのかかわり、あいさつなど、どんなことでも諦めずに挑戦しようという思いが込められています。



目標に向かって、子どもたちとともに良い学校を目指していきたいです。

「おはなし会」がはじまりました

今年度も「あさみどりの会」の方々による、おはなし会を実施します。5月から始まり、学年に合わせて、詩や絵本、物語の朗読等のおはなしを語ってくださいます。おはなしを聴き、イメージを膨らませ、物語の世界へ入り込み、おはなし会の時間を楽しんでほしいと思えます。



おはなしの語り手集団「あやせ語りの仲間『あさみどりの会』」
昔話や詩など、おはなしを語る語り手（ストーリーテラー）として活動されています。

租税教室を実施しました

5月27日（火）、大和法人会の方（本校PTA会長さん、他2名の方）に協力いただき、6年生を対象にした租税教室を実施しました。税金の種類や使われ方、納め方、税金の大切さについて、スライドや資料、アニメ映像等を用いて分かりやすく説明していただきました。授業の最後には、1億円のレプリカを手を持って、その重さ（約10キロ）を体験しました。



教職員研修「救急対応研修会」

新年度がスタートし、みんなが心身共に健康で、安全・安心な早園小学校の実現に向けて教職員の研修や行事が行われています。教職員の研修としては、「心肺蘇生法研修」「食物アレルギー緊急対応研修（エピペンの使い方研修）」などを行いました。



<6月の主な行事予定>	<7月の主な行事予定>
<p>2日(月) クラブ活動 生活リズム大作戦提出日 4日(水) 朝会 キラキラタイム 6日(金) 5年野外教育活動(愛川ふれあいの村～7日) 9日(月) 5年振替休業 10日(火) 6年神崎遺跡見学 12日(木) 1年眼科検診 13日(金) 1年心臓検診 16日(月) クラブ活動 17日(火) 5年おはなし会 教材費振替日 18日(水) 4年学年発表 キラキラタイム 20日(金) 6年修学旅行(日光方面～21日) 23日(月) 6年振替休業 24日(火) B4日課(研究会のため) 26日(木) B5日課 授業参観・懇談会(たけのこ級・1・3・6年) 27日(金) 6年おはなし会 授業参観・懇談会(2・4・5年) 30日(月) B5日課(職員作業日のため)</p> <p>※ 毎週月・木曜日はB日課です。</p> <div data-bbox="98 824 287 963" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="363 840 778 929" data-label="Text"> <p style="text-align: center;"><プラザ予定> 6月の終了時刻 16:50</p> </div>	<p>1日(火) B5日課(職員作業日のため) 2日(水) 講話朝会 3日(木) B5日課(職員作業日のため) 8日(火) A5日課 市教委訪問 9日(水) 学年発表5年 キラキラタイム 10日(木) 4年校外学習 14日(月) B5日課(職員作業日のため) 15日(火) A5日課 16日(水) 児童集会 ロング昼休み 17日(木) B5日課 大掃除 給食・プラザ終了 18日(金) B4日課 1学期終業式</p> <p>7月21日(月)～8月31日(日) 夏季休業</p> <p>※ 毎週月・木曜日はB日課です。</p> <div data-bbox="1348 403 1476 537" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="1348 660 1492 772" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="1136 810 1516 907" data-label="Text"> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; text-align: center;"> <p><プラザ予定> 7月の終了時刻 16:50</p> </div> </div> <div data-bbox="869 851 1077 1019" data-label="Image"> </div>

※予定が変更になることもあります。

<キラキラタイム>

「キラキラタイム」は、異学年のグループで集団遊びを楽しむ活動です。全校児童を12グループに分け、6年生が中心になって遊びます。子どもたち相互の関わり合いを促し、思いやりの心を育むという目的があります。今年度は、各グループのリーダーによるリーダー会議も行われ、児童の自主的な活動を大切にしながら実施しています。

キラキラタイムの他にも、1・2年と一緒に学校探検をしたり、ペア学年で清掃や体力テストをしたりし、異学年で交流を深めています。上の学年の児童がお兄さん・お姉さんらしく振舞っている姿に、成長を感じます。



<水泳運動の学習>

今年度も水泳運動の学習を実施します。既にプール清掃や受水槽の点検を終え、6月4日(水)にはろ過機の点検が行われます。プール開きは6月11日(水)です。安全への配慮をしながら、児童一人ひとりが、安全に、楽しく学習できるよう気を付けて実施してまいります。

各学年、着衣水泳を含めて2～3回の実施を予定しています。実施日等詳しくは、各学年よりお知らせします。

児童の安全を確実に守るため、プールカードを毎回提出していただきます。不備がある場合やカードを忘れた場合はプールに入れませんので、保護者によるご記入やお声掛けをよろしくお願いいたします。

<第一回学校運営協議会>

6月4日(水)に第一回学校運営協議会を開催いたします。今回は、今年度の学校経営方針について提案し、4名の総括教諭も参加して、学校を取り巻く課題について話し合います。学校運営協議会は、コミュニティー・スクールの一環として、地域と学校が協力し、より良い学校運営を目指しています。

<教材費振替>

1学期の教材費の振替日は、**6月17日(火)**です。学年だよりでお知らせした金額の確認をお願いします。尚、その日に引き落とせなかった場合は、現金で集金させていただきますので、よろしくお願いいたします。

<お願いとお知らせ>

- 水筒の中身は、お茶や水でお願いしていますが、熱中症が心配な場合には、これから運動会終了までの期間、スポーツ飲料を持たせてもかまわないこととします。(糖分の採りすぎにはご注意ください)

職員についてのお知らせ